



Mödlinger Kulturtage 2017 – KünstlerInnengruppe JETZT

"Odyssee JETZT"

erster Teil am 9. 9. 2017 im Gelände am Bach

zweiter Teil am 13. 10. 2017 in KUNST IM RAUM "Galerie im ersten Stock",

Mödling, Babenbergerg. 24

Odyssee – Irrfahrt, Aufbruch, Flucht, Heimkehr und auch Liebe – unser Thema, zum Jetzt gesetzt und damit neu und aktuell erfahrbar gemacht.

Für das Publikum wollen wir eine Möglichkeit schaffen, selbst an einer Odyssee teilzunehmen und diese somit erlebbar und nachvollziehbar machen – ziellos, heimatlos, mit dem Gefühl keinen Hafen zu finden, nicht zu wissen wohin.

Die KünstlerInnengruppe JETZT möchte die BesucherInnen einladen, selbst zu Mit-Akteuren zu werden, die eigenen Gedanken und Assoziationen zum Thema Odyssee auszusprechen und weiterzugeben.

Mitglieder der KünstlerInnengruppe JETZT gehen durch das Gelände am Bach, verbunden durch ein Band und laden die BesucherInnen ein, sie ein Stück des Weges zu begleiten, sich führen zu lassen, ohne zu wissen wohin, oder auch selbst zu führen.

Collage aus Interviewausschnitten mit Musik von Wolfgang Bauch am 13.10. von 14-18 Uhr in KUNST IM RAUM "Galerie im ersten Stock", Babenbergerg. 24.